

A LOS SOLDADOS Y AL PUEBLO

El 19 de marzo el Cdo. Luis Montouto del ERP intentó desarmar al conscripto Luis Molina, de guardia en la base aérea de Morón. Cuando 2 compañeros lo apuntaron y aferraron el fusil, el soldado forcejeó y apuntó a las guerrilleras. Lamentablemente, y no sin dolor, se disparó un tiro contra él como única manera de evitar que ametrallara a nuestros compañeros.

¿Qué motivos pueden haber llevado a este joven del pueblo, a este hermano nuestro a resistirse y levantar su fusil contra combatientes populares? ¿Acaso él no odia, como odia el pueblo, a los generales, almirantes, y brigadieres que mil veces han usado a los soldados como carne de cañón en sus golpes y cuartelazos para adueñarse del poder y robar a su gusto? ¿El fusil que se resistió a entregar, se lo dieron para que tirara contra los explotadores del pueblo, contra los imperialistas que dominan a la patria? ¿Los obreros y estudiantes muertos en las calles de Córdoba bajo las balas disparadas por el ejército, eran enemigos de los soldados, o por el contrario eran sus padres, hermanos, amigos y compañeros?

¿No ha comprendido todavía que el ejército al que fue incorporado a la fuerza hace ya tiempo que dejó de ser el ejército patriota de San Martín que liberó a la Argentina, Chile y Perú?, y que ahora está al servicio de los nuevos amos, del imperialismo yanqui? ¿No sabe que el ERP y las otras organizaciones armadas revolucionarias son el verdadero ejército del pueblo, los continuadores de las luchas de la 1a. Independencia contra los opresores españoles, que hoy fueron reemplazados por los imperialistas yanquis? Si hubiera reflexionado un instante, no hubiera intentado resistirse contra sus hermanos; no hubiera intentado tirar contra los guerrilleros. Sabemos que él ha resistido en primer lugar por miedo a las sanciones que le aplicarían sus generales.

Si dejaran elegir libremente, el ejército antiargentino no tendría un solo soldado, y las guardias, los golpes de estado, el ametrallamiento al pueblo deberían hacerlo los que siempre están en lugar seguro y lejos del peligro: los generales, almirantes, brigadieres y todos los parásitos que los rodean. ELLOS HAN ASESINADO A LUIS MOLINA. Ellos son los que por medio de amenazas y de una propaganda mentirosa hacen creer a los soldados que sus enemigos están en el pueblo.

SOLDADO: Desobedece a los generales. No te dejes usar como carne de cañón para salvarles el pellejo. No alces tu fusil contra el pueblo y sus combatientes. En caso de que te ordenen disparar contra tus hermanos, desobedece y dispara contra los criminales de uniforme que te mandan. Abandona el ejército de los explotadores con el arma y pasa al EJERCITO DEL PUEBLO.

ARGENTINO: Educa a tu hijo que va al servicio militar en las ideas de no luchar contra el pueblo. ENSEÑALE QUIENES SON LOS GENERALES. EXPLICALLE QUE ESTAN PARA DEFENDER A LOS RICOS QUE SON POCOS DE LOS POBRES QUE SON MUCHOS.

SOLDADO: NO DISPARES CONTRA TUS HERMANOS DEL PUEBLO.

¡a vencer o morir por la argentina!

E.R.P.